

Conferencia internacional sobre palma de aceite y medio ambiente

Palmicultores del mundo evaluaron retos de la sostenibilidad

Fedepalma a través de la Dirección de Medio Ambiente e Infraestructura participó en la "International Conference on Palm and Environment – ICOPE" que se llevó a cabo en Nusa Dua Bali, Indonesia el 15 y 16 de noviembre de 2007, para analizar temas de interés en relación con procesos productivos, impactos, normas regulatorias y ver experiencias frente a los nuevos retos de la sostenibilidad y requerimientos de los consumidores y la sociedad en general, frente a afectación de ecosistemas boscosos, su biodiversidad y al cambio climático, principalmente.

En el acto inaugural, el Ministro de Agricultura de Indonesia, Ir Anton



Grupo de participantes en la conferencia internacional sobre palma de aceite y medio ambiente, celebrada en Bali, donde Fedepalma se hizo presente con el director de la Unidad Ambiental, Miguel Angel Mazorra, último de izquierda a derecha.

Apriyantono, hizo referencia a cada uno de los temas críticos que enfrenta Indonesia en el desarrollo de la palmicultura y la forma como están respondiendo para evitar que sus materias primas y productos deriva-

dos de la palma de aceite no sean cuestionados por sus impactos de tipo ambiental, social y económico.

Como conferencia central del evento, el Dr Jans Kees Vis Presidente Ejecutivo de la Mesa Redonda sobre Aceite de Palma Sostenible - RSPO presentó el balance general de las actividades desarrolladas y los logros obtenidos hasta el momento.

Toda la información del ICOPE 2007, quedará disponible para consulta en el Centro de Documentación de Fedepalma y será objeto de análisis en reuniones especiales con los palmeros en el 2008, para incorporar y/o reforzar las acciones que sobre el particular venimos desarrollando de tiempo atrás. 

Destacan trabajo de caricaturista de "El Palmicultor"

El caricaturista de El Palmicultor, Luis Eduardo León ("León"), obtuvo el segundo puesto en el XIV Concurso Internacional de Caricatura Ricardo Rendón, celebrado en Rionegro (Antioquia); y mención especial en el Salón Internacional de Humor Gráfico y Educación Vial del 7.º Distrito de la Dirección Nacional de Vialidad, de la ciudad de Santa Fe (Argentina); ambas distinciones obtenidas el pasado mes de noviembre.

En el caso del evento nacional, este año se contó con la participación de 441 caricaturistas de 51 países como Irán, Moldova, Brasil, Corea, Ucrania, Bulgaria y Estados Unidos. Todos ellos plasmaron creativamente sus ideas en el papel sobre el comercio, tema central de la muestra o presentaron una obra de tema libre.

En este concurso han participado humoristas gráficos reconocidos como Grosso, Obregón, París, Pepón, los cubanos Ares y Garrincha, Arturo Kemchs de México, presidente de la Unión Iberoamericana de Humoristas Gráficos, Roberto Goiriz de Paraguay y Crist de Argentina. 

